



Ecopetrol

Envían combustible marino

Ecopetrol exportó a Estados Unidos la primera producción de 185.000 barriles de combustible marino derivado del combustóleo, para su uso en operaciones de grandes embarcaciones. El producto salió de la refinería de Cartagena y navegó en buque (foto) por el Atlántico hasta que fue descargado en Cabo Cañaveral, Florida. De esta forma, Colombia da un paso importante para ingresar a un nicho en el que participan grandes productores como Arabia Saudí, Rusia, Estados Unidos y China. FOTO: ECOPELROL

Mercados

Grupo Corona sale de negocios con Falabella

Los grupos Corona y Falabella llegaron a un acuerdo en el que el primero venderá las participaciones que tiene en el banco (31 %), la agencia de seguros (35 %) y ABC de Servicios (35 %) de la firma chilena en Colombia. No obstante, Corona anunció que conservará el control (51 %) que tiene en la actualidad en el negocio de HomeCenter.

Sectores

Grupos sindicales condenan atentado

El Comando Nacional Unitario condenó el atentado del precandidato Miguel Uribe Turbay e insistieron en llevar a cabo la movilización social que tenían planeada para mañana, en el que se unirán al llamado de rechazo. Coinciden con otros sectores en que el hecho es un retroceso para la democracia.